



Fin de las Presiones Políticas por Tierras

- ★ Acabará la indefinición en la tenencia
- ★ No harán más planos a ojo de buen cubero
- ★ Terminó la presión de líderes y políticos

Por JORGE RAMOS RAMOS

En tres años la Secretaría de la Reforma Agraria habrá terminado con la identificación en la tenencia de la tierra y al mismo tiempo con las presiones políticas que esto genera.

El ingeniero Luis Martínez Villicaña, Secretario de la Reforma Agraria, así lo dio a co-

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTE)

Los padres y amigos de Meyer Lansky se dieron cita en Miami para asistir al funeral del reputado rey de la mafia local. Lansky, quien murió de cáncer el sábado pasado a los 80 años de edad, fue considerado el magno financiero del crimen organizado. (AP).

Sabotean Irán y Venezuela a la OPEP

Preocupa a México la estabilidad del mercado petrolero

ARGEL, 16 de enero (AP y AFP). — Una delegación mexicana que realiza una gira por seis países productores de petróleo partió hoy de esta capital luego de mantener conversaciones con funcionarios argelinos acerca de sus respectivas políticas de cooperación en el campo de la energía.

La delegación mexicana, encabezada por Jorge Eduardo Navarrete, subsecretario de Relaciones Exteriores para Asuntos

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTINUEVE)

Asamblea de Trabajo Intersecretarial en Mexicali y Tijuana

Por SALVADOR GONZALEZ MERCADO, Corresponsal de LA PRENSA

TIJUANA, B.C., 16 de enero. — Todo se encuentra listo para las asambleas de trabajo que una comisión intersecretarial, integrada por representantes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Secofin, Comercio Exterior, Turismo y Pesca, celebrarán en la zona libre bajacaliforniana y parcial

(SIGUE EN LA PAGINA CUARENTA Y CUATRO)

Serán Combatidos los Submarinos Soviéticos

- ★ Tienen los moscovitas 260 sumergibles
- ★ Cien de ellos son de propulsión nuclear
- ★ Visita de Gromyko durante 4 días a Bonn

NUEVA YORK, 16 de enero (AFP, EFE y AP). — Los Estados Unidos y otros países de la Alianza Atlántica (OTAN) están invirtiendo grandes cantidades de dinero para desarrollar su capacidad bélica contra los submarinos soviéticos, según el analista militar del "New York Times".

Los expertos navales norteamericanos consideran que el equipo de submarinos es lo mejor que tiene la armada soviética, pues, según fuentes de los servicios secretos, Moscú dispone de 260 Cruise - misiles y submarinos de ataque, de los cuales 100 son de propulsión nuclear, mientras que sólo tiene 294 barcos de combate.

La revista "Sea Technology" afirma que las fuerzas navales estadounidenses han asignado para la guerra anti-submarina 1,182 millones de dólares, lo que supone un 20 por ciento del presupuesto de 1984 para investigación.

La compañía Frost Sullivan, que publica informes de investigación internacional, estima

(SIGUE EN LA PAGINA CUARENTA Y CUATRO)

A Nuestros Lectores

Como se hizo del conocimiento de nuestros lectores en la edición del sábado 15, a partir de hoy el ejemplar de LA PRENSA costará \$25.00 de lunes a sábado y \$30.00 la edición dominical. Esta medida que nos vemos obligados a tomar se debe al fuerte incremento que han tenido en los últimos meses todas las materias primas que se emplean para la elaboración del periódico: papel, tintas, los distintos elementos fotográficos que usamos y demás materiales requeridos.

Pedimos la comprensión de nuestros lectores, reiterándoles la decisión de seguirles proporcionando diariamente la mejor información nacional y del extranjero y oportunas opiniones y comentarios.

Política Común de la OCDE Para Atenuar Tensiones Económicas

PARIS, 16 de enero (AFP, EFE y AP). — El alarmante problema de la deuda de los países del Tercer Mundo comenzó a ser analizado por un grupo de altos funcionarios de la Organización de Cooperación para el Desarrollo Económico (OCDE), que agrupa a los países más ricos del mundo occidental, se indicó aquí.

En la actualidad la deuda de

(SIGUE EN LA PAGINA CUARENTA)

Indisciplina de Libia

- ★ Amenaza nueva baja de precio del crudo
- ★ Reunión de emergencia para el día 23
- ★ Aumenta producción Irán en grave desafío

MANAMA, Bahrein, 16 de enero (AP, EFE, AFP). — Ocho ministros de países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), en su mayoría árabes, acordaron pedir una reunión ministerial de emergencia del grupo en Ginebra el 23 de enero, se supo aquí.

En una declaración a la prensa, el Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, manifestó su optimismo acerca de las posibilidades de lograr en esa conferencia un acuerdo de los 13 países miembros de la OPEP, tendiente a ajejar el espectro de una nueva caída de los precios del petróleo.

Sin embargo esta mañana, el Ministro del Petróleo de Irak, Kassem Ahmed Taqi, emitió una opinión contraria, señalando que "los países de la OPEP pueden decidir una baja de sus precios si países como Irán, Libia y Venezuela continúan ignorando la disciplina de la organización".

"La reunión del próximo domingo puede ser la última oportunidad", agregó el ministro iraquí. La agencia de noticias de los Emiratos Arabes Unidos había dicho anteriormente que Arabia Saudita, Kuwait, los Emiratos Arabes Unidos, Qatar, Irak, Indonesia y Nigeria habían pedido la reunión.

El Ministro libio del Petróleo, Hassan Kamaí, indicó a insistencia de los periodistas que el resultado definitivo dependía de las

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTE)



La señora Jihan Sadat, viuda del Presidente de Egipto, Anwar Sadat, dijo que espera y desea que sus hijos y nietos se mantengan al margen de la política. En esta fotografía se le ve con su nieta Yasmin, de dos años, durante la conferencia que concedió a la AP en su residencia de El Cairo. Habló mucho de su esposo. (AP).



PICA-

pedra Por Salvador Minjares

- Los asaltos en el Metro del DF
- Gringos, jefes de la policía
- Increíble, se roban calles

La policía. Bueno, otra vez.

Tenemos que hablar de ello porque el problema social que ocasionó la corrupción policíaca, es tan grave como la inflación, o la violación de precios en la canasta básica, y se traduce en la angustia ciudadana de vivir todos los días.

Hay voluntad política de enderezar a la policía.

El presidente Miguel de la Madrid tomó, directamente, las medidas políticas que debía. El general Ramón Mota deberá tomar las medidas físicas que se requieren.

Además de la policía preventiva, que Mota trata de poner en

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTINUEVE)

Preocupa a México la Estabilidad del Mercado Petrolero

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

Económicos, también analizó el mercado internacional de energía con el Ministro de Energía e Industria Petroquímica, Belkacem Nabi, se informó.

Las conversaciones con funcionarios argelinos de energía fueron útiles y satisfactorias, declaró Navarrete al partir. Indicó que el intercambio de ideas se hizo en una atmósfera "informal".

Agregó que México, que no es miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), está preocupado por la estabilidad del mercado petrolero.

La delegación, que ya visitó Venezuela, Gran Bretaña y Nigeria, tiene previsto visitar Arabia Saudita y Noruega.

Navarrete se congratuló de los "resultados satisfactorios y útiles" de sus conversaciones con el Ministro argelino de Energía, con

quien mantuvo un "intercambio de opiniones acerca de las perspectivas del mercado petro-

lero", dijo.

El viceministro mexicano subrayó que su país, que exportó

1.5 millones de barriles diarios en 1982 y se propone mantener ese nivel de exportación en 1983, está

"concernido por la estabilidad del mercado petrolero internacional".

PICA-PIEDRA

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

orden con más entusiasmo que éxito, existen otras policías que debían estar a sus órdenes, pero que se han vuelto organismos poderosos de concentración económica y que, de algún modo, debe controlar.

Hablamos, ayer, de la policía del Metro. Esta policía rara que fue controlada por el político Jorge Eduardo Pascual antes de que se metiera, o lo metieran, a editor. La seguridad, aunque usted lo dude, funcionó muy bien cuando Pascualón la tuvo a su cargo. La ejercía con policías vestidos de civil, entrenados al tipo de los "halcones", pero acabó con asaltos y robos en el transporte colectivo. El Metro fue, hasta entonces, seguro.

Luego llegó Cuauhtémoc Cárdenas Ramírez, policía con vieja historia que, incluso, incurrió por el Estado de México, con malos resultados siempre.

No lanzaremos acusaciones contra la policía, simplemente diremos que desde su llegada, el Metro es escenario cotidiano de robos de carteristas y hasta de increíbles asaltos armados. Pavor pues, que invade al ciudadano obligado por la necesidad a usar el Metro.

Guillermo Cosío Vidaurri, el regente Ramón Aguirre, pueden con gran facilidad terminar con ese terror del Metro. Basta que sigan la voluntad política ya puesta en marcha por Miguel de la Madrid.

Otra policía es la llamada auxiliar. Policía sensacional, de verdad. Es una mina de oro. Actualmente está ya metida en una competencia con la llamada Policía Bancaria, y en su honor hay que decir que lo poco que se cuida en la ciudad lo cuidan los auxiliares y, en cambio, los robos que realizan son realmente menores: accesorios y tapones de autos, otras cosas por el estilo.

Organizada por batallones, éstos se han convertido en "propiedad" de jefes policíacos que se han hecho millonarios.

La mayoría de los "auxiliares" son simples recaudadores de pago de recibos que, en todas las colonias, pagan los vecinos por la vigilancia. Recibos de 20, 30, 40 y hasta 80 pesos, según el caso.

Tan buen negocio éste, que en una reunión de jefes de la policía auxiliar, decidieron comprar una "fábrica de billetes", esto es, una imprenta para hacer recibos y no pagar las impresiones porque el impresor estaba "ganando una millonada".

Los policías reciben bloques foliados de cobro. Entregan lo recaudado y, de allí, les pagan su sueldo cuando los jefes quieren. Además se les asignan áreas para cuidar autos en la calle, colonias de velada. Algunos usan armas, los más un silbato con que en las noches avisan que están presentes, aunque eso no es una garantía y no pocas veces resulta lo contrario.

Pero de lo jugoso que resulta ser jefe de la policía auxiliar, hay constancia en las residencias de los felices tenientes coroneles, coroneles y capitanes, que son sus comandantes.

Les mencionaremos algunos:

Jesús Hernández, vive en las Lomas de Chapultepec; Rosalío Delgado, en una residencia de Lindavista; Efraín García Dueñas, en La Herradura; Enrique Sámano, en Tasqueña; Jesús Navarro en Bosque de las Lomas, porque resulta que además es director de

seguridad de la Comisión Federal de Electricidad; David Estrada, en Bosques de Echeagaray; Manuel Nava Trechuelo, en Tecamachalco, él es cachorro revolucionario, hijo de Nava Castillo. En fin, son 30 batallones, y quizá las colonias no quieren decir tanto, como lo dicen la calidad de las residencias.

¿Tanto da el sueldo de policía? Pues... usted diga.

La seguridad pública es, pues, también botín.

Dentro de la aparente inocencia de oficiales recolecciones, que bien podrían ser el camino de una mejora real de la policía, si ello se legalizara correctamente, hay cosas graves.

En la llamada "plana mayor" de la Policía Auxiliar aparecen como capitanes primeros AA, tres americanos: Cecil Ray Davis, Arthur E. Simon y Owen Robert Arnold, con residencia en Depto. Harris Country, en Humble, Texas, Estados Unidos.

Anticonstitucional puesto que, con autorización oficial, estos individuos pueden portar armas y hacer detenciones a nombre de la policía mexicana, a pesar de ser extranjeros y residir fuera de la República.

Pero surge otra pregunta: ¿Por qué están en la policía? ¿A quién sirven? ¿Son representantes de inversiones en dólares fuera de México? En fin, debe haber respuestas y sería bueno conocerlas. Al menos el general Ramón Mota podría informar de lo que se trata en estos nombramientos de americanos como jefes de la policía auxiliar capitalina.

Esta policía de "hacer billetes" a costa de su hambre, comenzó ya a cansar a la ciudadanía porque, en la mayoría de los casos, no impiden los pequeños robos, abusan de los automovilistas en las zonas conflictivas y tienen frecuentes choques con las amas de casa.

Pero resulta que, tampoco, es la única policía auxiliar.

Una dama líderesa, que se dice doctora, tiene también su propia policía auxiliar con base en un amparo!

Y no se cree usted que esto es chiste. La policía auxiliar de la líderesa porta uniforme y comenzó actuando como cuidadora de grupos de comerciantes ambulantes que controla la dama, tales como marías, puestos fijos de comida y otras lindezas, pero en el desgarrante del sexenio pasado, además de que aumentó en número también se dedicó a otras actividades en competencia con la oficial.

Por ejemplo, esta policía auxiliar decidió cancelar el paso por la calle que comunica la glorieta de Etiopia con el Eje Central Lázaro Cárdenas, y convertirla en estacionamiento de jefecitos de Comunicaciones y de Asentamientos Humanos. Un caso glorioso que los vecinos padecen y agradecerían que Kena Moreno se dé una vuelta y les diga cómo es posible que las calles de Cumbres de Acultzingo sean estacionamiento y también que les diga cómo unas personas, disfrazadas de policía, actúan como tales con la complacencia del gobierno.

Quizá Kena pueda acudir al general Mota y este, tal vez, pueda explicar de dónde salió y por qué actúa esa policía.

En fin, son éstos, pequeños detalles del estado de corrupción al que los políticos, los jueces venales, los malos directores y los altos jefes del gobierno, llevaron a la policía.

Muestras de lo que Miguel de la Madrid quiere enderezar.

Motitas, diríamos, para que las resuelva Mota.

REMATE DE AZULEJO
abrimos domingos

LISOS DESDE \$399.00 m²

AZULEJO DE todos colores \$639.00 M²
¡APROVECHE!

Loseta de Barro \$179.00 m²

AZULEJOS DEL PAIS O IMPORTADOS

OFERTON
JGO. COMPLETO DE BAÑO \$7,999.00



JUEGO DE ACCESORIOS CROMADOS de fina calidad 6 Pzas. \$1,799.00

ULTIMOS CALENTADORES AUTOMATICOS DE 40 LRS. Desde \$6,999.00 No cobramos IVA

AZULEJO PARA PISO \$699.00 m²

Azulejos Baños y Accesorios
EL SUR QUE DOMINA

Ermita Iztapalapa No. 670 582-22-28 y 582-37-20

ACEPTAMOS TARJETAS DE CREDITO

PRONOSTICOS DEPORTIVOS PARA LA ASISTENCIA PUBLICA

PROGOL-INITIAL

LOCAL SALAMANCA	EMPATE CERO-CERO	VISITA ZAMORA
--------------------	---------------------	------------------

PROGOL MARCADOR

AMERICA DOS	U.N.A.M. CERO
-------------	---------------

PRO-GOL

1. ATLANTE	10. GUADALAJARA	19. TAMPICO
2. A. POTOMINO	11. NECAXA	20. TAMPICO-M.
3. CRUZ AZUL	12. TOLUCA	21. TEPIC
4. MONTERREY	13. U.A. DE GUAD.	22. CUAUTLA
5. ATLAS	14. AMORELIA	23. VERACRUZ
6. U. DE G.	15. UDE NLEON	24. ATOMOS M.
7. TAMPICO-M.	16. OAXTEPEC	25. TABASCO
8. TEPIC	17. AVALLADOLID	26. ORIZABA
9. CUAUTLA	18. TAMPICO	

CONCURSO PRO-GOL 229

PROGOL - INICIAL:
BOLSA \$197,386,840.00

PROGOL - MARCADOR:
BOLSA \$45,336,672.00

PRO-GOL:
BOLSA \$31,917,744.00

PREMIO 2º LUGAR
IMPORTE POR BOLETO \$328,297.75

ACIERTOS 12 BOLETOS 21

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13

PROGOL-INITIAL 230

LOCAL TOLUCA	EMPATE CERO-CERO	VISITA NEZA
-----------------	---------------------	----------------

PROGOL MARCADOR

AMERICA	LEON
U. DE N. LEON	MONTERREY
U.A. DE GUAD.	ATLANTE
AMORELIA	U. DE G.
NECAXA	ATLAS
GUADALAJARA	PUEBLA
ZACATEPEC	CRUZ AZUL
TEPIC	JALISCO
QUERETARO	LA PIEDRA
S. U. O. O.	TAMPICO
TEXCOCO	N.NECAXA
ATOMOSMINA	TABASCO
URUAPAN	CELAYA

SEGUNDO LUGAR

01 02042 00001778	01 03073 00056573	01 03104 00012406	01 06600 00186649	01 07004 00127687	02 03021 00051249	09 01003 00190561
24 01004 00151447	30 07002 00227762	30 07003 00037754	51 03055 20007207	51 03067 20020089	51 06227 20008524	51 06273 20015311
51 11126 20001608	51 15073 20000979	57 02005 20003548	69 01017 20005587	69 01024 20004237	69 01075 20000504	69 01075 20000504

LAS BOLSAS DE PROGOL, PROGOL MARCADOR Y PROGOL INICIAL SUMAN CASI \$275 MILLONES, MAS LO QUE SE ACUMULE ESTA SEMANA

¡ LA SUERTE LA ENCUENTRA QUIEN LA BUSCA !
ENCUENTRELA ADQUIRIENDO SUS QUINIELAS CON SU AGENTE FAVORITO